
   
 

N i e d e r s c h r i f t 

 

über die Sitzung des Sportausschusses am Donnerstag, dem 01.12.2016, im Ratsaal 
des Rathauses Lemwerder 
 
Beginn:   20:17Uhr - öffentlicher Teil - Ende:   20:45 Uhr 
     
 
 
Anwesend: 

 Vorsitzende/r 
Frau Ratsfrau Brigitta Rosenow  

Mitglieder 
Frau Ratsfrau Karin Baxmann  
Herr Ratsherr Wolfgang Eymael  
Herr Ratsherr Karsten Haye-Warfelmann  
Herr 2. stv. Bürgermeister Ewald Helmerichs  
Herr Ratsherr Hermann R. Meyer  
Herr Ratsherr Wolf Rosenhagen  
Herr Ratsherr Sven Schröder  
Herr Ratsherr Jan Olof von Lübken  

Protokollführer 
Frau Anke Lopian  

von der Verwaltung 
Herr Matthias Kwiske  
Frau Bürgermeisterin Regina Neuke  
Frau Jutta Zander  

Gäste 
Herr Olaf Lekat für den Sportbeirat 

Zuhörer/in 
Herr Werner Ammermann  
Herr Günter Naujoks  
Frau Ratsfrau Wiebke Naujoks  
Herr Ratsherr Meinrad-Maria Rohde  
Herr Ratsherr Harald Schöne  
Frau 1. stv. Bürgermeisterin Tanja Sudbrink  
 
 
Abwesend: 
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Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung und Feststellung     
   
 1.1   der ordnungsgemäßen Einladung     
   
 1.2   der Beschlussfähigkeit     
   
 1.3   der Tagesordnung     
   
 2   Offener Brief zur Hallenstundenvergabe     
   
 3   Haushaltsberatung 2017 

Vorlage: FB II/096/2016    
 

   
 3.1   Produktgruppe P1.421000 - Förderung des Sports     
   
 3.2   Produktgruppe P1.424000 - Sportstätten     
   
 4   Mitteilungen der Verwaltung, Anfragen und Anregungen von 

Ratsfrauen und Ratsherren    
 

   
 5   Einwohnerfragestunde     
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Öffentlicher Teil 

 
 
1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung 
 
1.1 der ordnungsgemäßen Einladung 
 
1.2 der Beschlussfähigkeit 
 
1.3 der Tagesordnung 
 
 
Die Ausschussvorsitzende Frau Rosenow eröffnete die Sitzung und stellte die ordnungsge-
mäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest.  
Der Tagesordnungspunkt 2 wurde auf die nächste Sitzung verlegt. 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
2 Offener Brief zur Hallenstundenvergabe 
 
 
zurück gestellt 
 
 
 
  
 
 
 
3 Haushaltsberatung 2017 

Vorlage: FB II/096/2016 
 
3.1 Produktgruppe P1.421000 - Förderung des Sports 
 
 
Seite 135  - der Zuschuss für  Badekarten wird für den Haushalt 2017 mit einem Ansatz von 
10.000 Euro eingeplant 
  
 
 
 
zur Kenntnis genommen 
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3.2 Produktgruppe P1.424000 - Sportstätten 
 
Seite 136 – die Anschaffung eines Schleppers wurde kurz erörtert und auf die nächste Sit-
zung, mit der Bitte um weitere Informationen über Investition und Restwertermittlung des 
vorhandenen Schleppers, verschoben.  
 
Produktgruppe P1.424000. Die zur Beratung anstehenden Produkte befinden sich auf den 
Seiten 29-32. Die Ausschussmitglieder haben noch Informationsbedarf und möchten weitere 
Informationen für die Mittelplanung erhalten.  
 
Der Ausschuss möchte Informationen über die Kosten 2017, den Baufortschritt und die Pla-
nungsdeckung  für den 4. Bauabschnitt der Ernst-Rodiek-Halle erhalten, sowie Informationen 
zum Hallenboden für den zusätzlichen Prallschutz. Herr Kwiske gab eine Kostenschätzung 
der Maßnahme, mit aktuellen Preisen und inklusiver Planung, in Höhe von 500.000 Euro an. 
Enthalten in den Planungen, im 4. Bauabschnitt ist eine Schrankanlage im großen Flur. 
 
Der Ausschuss nahm die Information der geplanten Ersatzbeschaffungen und Instandhal-
tungsarbeiten von Sportgeräten in der kleinen Halle zur Kenntnis. 
 
Der Antrag zum Austausch der Hallenbeleuchtung in der Tennishalle wurde vom Ausschuss 
zur Kenntnis genommen. Angeregt wurde, dass die Verwaltung prüfen sollte, ob es Bundes- 
oder Landesprogramme zur Förderung solcher Maßnahmen, zur Energieersparnis gibt und 
ob eine solche Förderung in Vorleistung tritt. 
 
Der Ausschuss wurde über den Zustand der Drainage und auftretenden Problemen infor-
miert und zur Kenntnis genommen. 
 
 
zur Kenntnis genommen 
 
 
 
4 Mitteilungen der Verwaltung, Anfragen und Anregungen von Ratsfrauen 

und Ratsherren 
 
Die Ausschussmitglieder hatten noch Nachfragen zur Ernst-Rodiek-Halle die unter TOP 3 
festgehalten wurden. 
 
Konzepte aus der Verwaltung, die den neuen Ratsmitgliedern noch nicht vorliegen, sollen 
nachgereicht werden 
 
Ratsherr Eymael regte an, das Restmittel aus dem Haushalt 2016 zur Ausbesserung des 
Parkplatzes vor der kleinen Halle eingesetzt werden sollten 
 
 
 
5 Einwohnerfragestunde 
 
keine 
 
 
 
 
 

Vorsitzende                             Bürgermeisterin                            Protokollführerin 


	FLD_SITEXT
	FLD_SIDAT
	Name
	Anwesenheit
	Entschuldigt
	Vorlage
	Tagesordnung
	Betreff
	Nummer
	Wortprotokoll
	Beschluß
	BeschlussK
	Abstimmungsergebnis
	AbstimmungK
	Zu

